

## **Protokoll des Staffeltages 2018 der ROL und der Bezirksklassen Männer am 16.06.2018 in Seesen**

Der Staffeltag wurde um 16:00 Uhr von den beiden Staffelleitern Sven Bockfeld (ROL) und Horst Probst (BKL) eröffnet. Für die ROL waren nachfolgende Mannschaften vertreten: VSG Stederdorf/Wipshausen, USC Braunschweig 4, USC Braunschweig 5, WVC 4, MTV Braunschweig 4 und MTV Astfeld 3. Für die BKL Nord waren vertreten: WVC 3 und MTV Stederdorf. Für die BKL Süd waren vertreten: WVC 4. Als Gast war eine Vertreterin des MK Braunschweig anwesend. Die 3. Mannschaft des MTV Astfeld wurde nachträglich als 9. Team der ROL zugefügt.

Unter Zuhilfenahme der Vorlagen (mit Beamer) wurden die Themen: Kurzeinführung in die RegSO, Was habe ich als Mannschaftenverantwortlicher in SAMS zu veranlassen? und Wie vermeide ich Strafbescheide behandelt. Neben einigen Erklärungen zu den in den Vorlagen aufgeführten Hinweisen wurden von den Staffelleitern die damit zusammenhängenden Fragen der Mannschaftenvertreter beantwortet. Da in diesem Zusammenhang festgestellt wurde, dass einige schriftlichen Informationen nicht; bzw. noch nicht über die Homepage der Regionen abrufbar sind, werden diese diesem Protokoll als Anhänge beigefügt.

Im Anschluss wurde der abgewandelte Antrag des USC Braunschweig für eine Sonderregelung in der ROL vorgestellt und sehr ausführlich diskutiert. Der Antrag wurde letztendlich abgelehnt, da es mindestens eine Gegenstimme gab. Der Antrag hätte nur einstimmig angenommen werden können.

Danach gab es noch zwei Abstimmungen bei den beiden Bezirksklassenvertretern in Bezug auf die Spielpläne für die Saison 2018/2019. Nachdem der Staffelleiter die beiden Möglichkeiten (Hin/Rück-Runde; bzw. Hin/Rück/Hin-Runde) vorgestellt hatte, wurde abgestimmt. Bei der BKL Nord war das Ergebnis einstimmig, bei der BKL Süd lag eine schriftliche Gegenstimme vor, die anwesende Vereinsvertreterin stimmte für eine Spielplanerweiterung. Auf Grund der Pattsituation entschied der Staffelleiter in beiden Staffeln gleich zu verfahren. In den Bezirksklassen der Männer wird es in der Saison 2018/19 daher zu einer Hin/Rück/Hin-Runde kommen.

Der Staffeltag wurde um 18:00 Uhr beendet. Der Zuspruch der einzelnen Mannschaften in der ROL war akzeptabel. Von den 3 nicht anwesenden Mannschaften hatten sich 2 im Vorfeld abgemeldet. Die Resonanz bei den Männern war eher dürftig. Unabhängig davon wird für 2019 erneut ein Staffeltag für die Einstiegsligen geplant. Der Termin wird aber bereits auf den Regionstagen bekannt gegeben und der Treffpunkt wird dann nach Braunschweig verlegt, was diesmal auf Grund der Kürze der Zeit nicht möglich war.

Horst Probst

Spielwart BS-Süd